



一層の発展を願って

幕別町教育委員会教育長 二川 勝 美

自らの手でスポーツの振興を図ろうとの意欲に燃えて結成された幕別町体育連盟が、幾多の輝かしい事績を積み上げ、ここに30周年を迎えたことは誠に喜ばしく、心からお祝い申し上げます。

かえりみるに、体育連盟が結成された昭和33年は、もはや戦後ではないという言葉に象徴されるように、経済は進展の途を辿りつつあり、スポーツはようやく生活の一部として認識されつつある時期であったと思います。

第1回の町民運動会が開催されたのもこの年でありました。

しかし、体育施設は学校以外にはほとんどなく、ごく限られた競技しか行えない時代がありました。

このような社会情勢の中、スポーツの重要性を認識され、競技団体の力を結集して、いち早く体育連盟を結成された有志の皆さんのお知に対し、深い敬意を表するものであります。

そして、その意志をうけつぎ、スポーツの普及、指導者の養成、スポーツ大会の企画推進と、幅広い活動を展開された30年の道程は、本町スポーツ興隆の歴史そのものであり、関係者のご努力に対し、厚く御礼申し上げる次第であります。

今日、スポーツは体をきたえ、心を育てるだけでなく、友好親善を図る手段として、大きくは国際的な交流を深める機能として一層の振興が望まれておりますが、近年余暇時間の増大や生活水準の向上に伴い、日常生活の中でスポーツに親しむ人が飛躍的に増加しつつあることは、大変喜ばしい傾向です。

このような住民のスポーツ欲求に応えるためには行政としても、施設の整備、指導者の育成等、一層の努力が必要ですが、住民が主体となってのスポーツ活動の高まりにも、期待するところ大なるものがあります。

30周年を迎えた体育連盟が、さらに多くの力を結集し、50年、100年と力強い歩みを続けられ、発展充実されることを念願し、お祝いの言葉といたします。